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栄東まちづくり協議会・委員会議事録 

 

日 時 平成 30 年 6 月 14 日（木）19:00～20:00 

場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、萩野下副会長、林、野田、酒井、鳥原、犬飼 

監 事 河田 

傍聴人 2 名 

 

● 定足数の確認 

10 人中 8 人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により

有効に成立 

 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

議題：     

1 「会員が所属する団体等との契約」の承認案件 

報告事項： 

1 平成 29 年度池田公園再整備構想の策定 

2 池田公園再整備構想フォローアップ業務 

3 池田公園夏まつり 

4 栄東まちづくり協議会ニュース 第 3 号 

 

● 議事要旨 

議題： 

1 「会員が所属する団体等との契約」の承認案件 

・ 子どもみこしの購入を含めて 60 万円ということですが、半天はどれくら

い作られますか 

→ 大人用 40 着、子ども 30 着を計画としては見込んでいます。 

・ みこしなどの保管はどうされますか。 

→ 保管は大きな問題になっていたのですが、制作も手作りの格安にやって

いただけて、保管してもいいという話があり、今後、太鼓などの鳴りもの

を購入した場合も、置いていいとのことなので、お願いすることにしてい

ます。 

・ 子ども御輿は多文化共生事業にも位置付けるということですが、この日本

語のちらしだけだと伝わらないのではないでしょうか。 

→ 今のところ、口コミで広報していると聞いています。また老松小学校の

子供会にちらしを配っているのですが、老松小学校は 5 割以上が外国人ま

たは外国にルーツを持つ子供で、その親の外国人も含めて、多数に伝わる

と考えています。。 

・ 半天はいいのですが、足元の方はどうするんでしょうか？運動靴なのか、

足袋なのか、自己負担なのか、子どもでも水をかけるのでしょうか？ 

→ 子ども御輿の服装は自由で半天を貸し出しするだけです。大人は、町内

を道路使用許可を得て安全対策もして回る。子ども御輿は安全を考え、池

田公園の中だけで行う。水はかけない。 

 

原案どおり承認 
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報告事項： 

1 平成 29 年度池田公園再整備構想の策定 

・ 弾性舗装は補修などで一回切ると、端がめくれあがってくる。ひっかけて

転ぶなど管理瑕疵の問題も生じる。名古屋市は最近は採用していない。検討

をお願いしたい。 

→ 弾性舗装は今の池田公園でも使われていて、いままで事故などもない。

視察した南池袋公園は天然芝でよかったが、養生期間が多く、問題が多い

ということになった。 

まだ初年度の検討結果であり、今後も議論していくので、今後検討した

い。 

2 池田公園再整備構想フォローアップ業務 

（質疑なし）  

3 池田公園夏まつり 

・ マルシェの宣伝はしないんですか？ 

→ ちらしにはマルシェと記載し、イメージ写真が載せてある。 

→ 急に出た話で、内容が固まっていないが、花き、野菜、酒蔵などが出店

するとのことです。 

→ キッチンカーを出す話もあるが、まだ固まっていない。 

 

4 栄東まちづくり協議会ニュース 第 3 号 

説明： 

今まで町内会、ビル協会のラインで配布していたが、会員のお手数をかける

し、全体に行き渡らない。新聞折り込みも購読者が少ない。ローカルではポス

ティングが有効な手段である。 

今回、カラー写真をたくさん使っているので、カラー印刷でやりたい。3000

部を A3 二つ折りにしても、3 万円もかからない。ポスティングも数万円ででき

る。 

・ ポスティングは入れとるときに文句言われたら、入れないようにしてほし

い。 

→ 配布後に言われた場合は対応できないが、現場で言われたら気をつける

ように受注業者には伝えておきます。 

・ 何部配りますか。 

→ 3000 部程度を 4、5 丁目の住宅、企業のポストに配ります。 

 


